



Medienmitteilung, 06.07.2023

Positive Bilanz zum Qualifikationsverfahren 2023

420 Kandidatinnen und Kandidaten nahmen am 6. Juli 2023 in den Eulachhallen in Winterthur ihr eidgenössisches Fähigkeitszeugnis zum/zur Elektroinstallateur/in, Montage-Elektriker/in, Telematiker/in oder Netzelektriker/in an der QV-Diplomfeier entgegen.

Gefeiert wurden die erfolgreichen Kandidatinnen und Kandidaten von einer Rekordzahl von rund 1'500 anwesenden Gästen. Die Belohnung für einen ersten grossen Meilenstein und den Einstieg ins Berufsleben. Die Elektrobranche bietet zukunftssichere Arbeitsplätze und unterstützt mit neuen Technologien den Wandel in Wirtschaft und Gesellschaft. Das spannende Arbeitsgebiet reicht vom Rohbau bis zur smarten Gebäudeinformatik, um die Welt zu vernetzen, den CO₂-Ausstoss zu verringern oder die Elektromobilität zu ermöglichen.

Silvan Lustenberger, Präsident EIT.zürich, gratulierte den jungen Berufsfachleuten. Er machte Mut, weiterhin am Ball zu bleiben und die Möglichkeiten zur Weiterbildung zu nutzen. Er bedankte sich bei den Berufsbildungsverantwortlichen der Betriebe, den Eltern, den Lehrerinnen und Lehrer sowie bei den Mitgliedern der Prüfungskommission für die geleistete Unterstützung und freut sich, den Berufsnachwuchs in der Elektrobranche willkommen zu heissen.

Konstante Leistungen

Trotz einer leicht tieferen Erfolgsquote zeichnet sich eine konstante Leistung ab und Heinz Haag, Präsident der Prüfungskommission der Elektroberufe, präsentierte mit Freude die diesjährigen Resultate. Die Erfolgsquote liegt bei 85.2%. Die besten Leistungen wurden mit einem Gutschein für einen Helikopterrundflug gewürdigt.

Wiederum gekonnt und mit viele Charme führte Linda Gwerder, Radio 1, zum zweiten Mal durch die Diplomfeier. Erstmals durfte sie unter den anwesenden erfolgreichen Absolventinnen und Absolventen eine Jahresnutzung eines Elektrofahrzeugs, einen Renault Megane E-Tech, verlosen.

Medienkontakte

- Silvan Lustenberger, Präsident EIT.zürich,
silvan.lustenberger@baumann-koelliker.ch, 044 497 37 37
- Heinz Haag, Präsident Prüfungskommission 12,
haagheinz0@gmail.com, 079 235 92 10

EIT.zürich ist eine Sektion von EIT.swiss und ein eigenständiger Verein nach Art. 60 ff. des ZGB. EIT.zürich vertritt die Interessen der gesamten Elektrobranche. Dazu gehören insbesondere die Fachbereiche: Elektroinstallationen, Elektroplanung, Informations- und Kommunikationstechnologien, Elektrokontrollen sowie Gebäudeautomation und Sicherheitstechnik. Zurzeit sind über 300 Unternehmen, die über 10'000 Mitarbeitende im Kanton Zürich beschäftigen und im Sektionsgebiet über 2'000 Lernende ausbilden, Mitglied von EIT.zürich.

Das eigene Bildungszentrum in Effretikon (**Elektro-Bildungs-Zentrum EBZ**) schafft Ausbildungsmöglichkeiten mit überbetrieblichen Kursen (ÜK) für Lernende der Berufe Elektroinstallateur/in EFZ, Montage-Elektriker/in EFZ, Telematiker/in EFZ, Gebäudeinformatiker/in EFZ und Elektroplaner/in EFZ und bietet Weiterbildungen mit Kursen, Modulen und Vorbereitungskursen auf die Berufsprüfung und höhere Fachprüfung im Elektrogewerbe für Mitarbeitende und Kaderpersonal an.